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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

De acordo com informações transmitidas pelo Sr. Presidente do Conselho Geral do

Agrupamento de Escolas de Vila Viçosa, existem graves problemas ao nível da climatização,

com alguns equipamentos da cozinha e falta de manutenção da escola.

A escola secundária (Públia Hortênsia de Castro) foi intervencionada pela Parque Escolar.

Desde a inauguração é pago anualmente à Parque Escolar cerca de 230 mil euros para

manutenção. No entanto, a manutenção da Escola é de péssima qualidade e não resolve os

problemas existentes.

As salas de aula continuam frias no inverno e quentes no Verão, pois o sistema de AVAC não

funciona, as janelas continuam sem calafetamento e a cozinha com problemas.

Neste momento o problema que mais está a preocupar a comunidade escolar é a cozinha,

problema que pode levar ao encerramento da escola. Desde agosto que a Parque Escolar sabe

que há equipamentos danificados e em risco de deixarem de funcionar. Recentemente não foi

possível confecionar a refeição programada porque a fritadeira está danificada e deixou de

funcionar. Esta situação mantem-se e não se sabe quando estará pronta a funcionar.

Todas estas matérias são do conhecimento da Parque Escolar.

Segundo a mesma informação que nos foi apresentada, caso o problema não seja resolvido, a

direção do Agrupamento pondera encerrar a escola, nomeadamente até que o AVAC e a

cozinha funcionem como deve ser.

É nessa perspetiva que um conjunto de deputados do PSD entende procurar obter

esclarecimentos do Governo sobre a matéria em apreço.

Assim, ao abrigo das normas constitucionais e regimentais, solicita-se a V. Exa., que se digne a

obter junto do Sr. Ministro da Educação, resposta às seguintes questões:



Tem conhecimento desta situação? Quais as medidas previstas para resolver os problemas

apresentados? Se sim, qual o prazo definido pelo Ministério da Educação para a resolução dos

problemas identificados?

Palácio de São Bento, 11 de outubro de 2018
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ANTÓNIO COSTA SILVA(PSD)

MARGARIDA MANO(PSD)
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ANTÓNIO VENTURA(PSD)

BERTA CABRAL(PSD)
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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